

Todesanzeige

Mit Bedauern mussten wir vom Hinschied unseres langjährigen Mitarbeiters

Walter Herzog

erfahren. Er ist im 78. Altersjahr nach längerer Krankheit verstorben. Bis zu seiner Pensionierung war er während 40 Jahren als Werkstattchef in unserem Unternehmen tätig und hat in dieser langen Zeit Vieles mitgeprägt.

Wir werden den Verstorbenen in ehrender Erinnerung bewahren. Seine Familie begleitet unser herzliches Beileid.

PAUL HERZOG AG
Geschäftsleitung und Mitarbeiter

Trauerfeier Donnerstag, 13. August 2015, 15.00 Uhr,
Reformierte Zwingli-Kirche Mattenbach, unt. Deutweg 13, Winterthur